

はなもも

7月号

R6年.7.1

野田市立岩木小学校

はなもも学級

水泳学習が始まりました。子どもたちは楽しそうに活動しています。夏休みまであと1か月を切りました。楽しく安全な夏休みを迎えられるように、学校でも普段の様子を振り返らせながら安全指導を行っていきます。

今年度も夏季休業中はクロームブックを持ち帰ります。そのためWi-Fi環境の確認や使用の仕方などの確認のため、7月5日と7月12日に持って帰りますので、確認等お願いします。

また、熱中症予防のため、登下校時、体育の学習、部活動では、積極的にマスクを外すように子どもたちに声をかけているところです。ご家庭でもできるかぎりお声かけよろしくお願いします。



【 7月の生活目標 】

『 健康や安全に気を付けてすごそう 』

- 校庭で遊ぶときは、ルールを守って遊ぶ。
- 廊下は右側通行、階段は一段ずつ下りる。
- 安全な歩行や自転車の乗り方に注意する。
- 登下校中では歩行者、自転車、車に十分気を付けて歩行するようにする。

読書に挑戦しよう

夏休みは読書に取り組むチャンスです。今、学校では図書委員会を中心に読書のビンゴカードを進めています。お昼の放送ではビンゴを達成したお友達の感想なども紹介されています。

本をたくさん読むことで言葉をたくさん覚えていきます。様々な登場人物にふれあい、豊かな心を育てていけたらと思います。ぜひ、この夏に読書に挑戦してほしいです。

個人面談について

はなのき・もものき学級は、5月に個人面談を行わせていただきました。ご多用の中、ご来校いただきまして大変ありがとうございました。

生活面や学習面等、5月の面談でお話し合いした目標を達成していけるように、引き続き支援をしていきます。

また、7月の個人面談は行いませんが、6月以降で何かご心配なことがありましたら、いつでもご相談を受けたいと思いますので、お知らせくださいますようお願いいたします。

気をつけて！

暑い日が続きますが、子どもの水難死亡事故が各地で起きています。海や川には、決して子どもだけで遊びに行くことのないようにお願いします。ご家族で行く時も十分に気をつけてください。